

Le Mystère de Glozel

La commission internationale conclut à la « non ancienneté » des documents de Glozel. — Ce qu'en disent M. le doyen Déperet et M. le professeur Mayet

Le débat scientifique sur les découvertes préhistoriques de Glozel a donné lieu à un coup de théâtre. Les savants, constitués en commission internationale, qui ont étudié sur place le gisement de Glozel et qui ont discuté sur les constatations qu'ils y firent ont publié leur rapport.

A l'unanimité, ces savants concluent à la « non ancienneté » (c'est le terme employé du temps de la pierre polie pour dire : fausseté) des documents qu'ils furent appelés à étudier.

Cette question intéresse particulièrement Lyon parce que l'un des savants qui ont étudié sur place la question de Glozel, est notre illustre compatriote, M. le professeur Déperet, doyen de la Faculté des Sciences de Lyon. M. Déperet, membre de l'Institut, autorité mondiale dans toutes les sciences de la préhistoire et de la géologie, a donné, sans passion, son avis sur les découvertes de Glozel. Il a cru à l'authenticité des objets présentés par M. le docteur Morlet, qui les avait reçus de la bêche rustique et ignorante du jeune laboureur Fradin.

—0—

Lire la suite dans notre seconde édition.

24/12/1927

Bibliothèque Maison de l'Orient



145388